

# El IES Juan Gris celebra la Semana de la Investigación

**Fecha de publicación:** 22/03/2017 0:00

## **Descripción:**



El IES Juan Gris ha comenzado hoy el primero de los tres días que dedicará en esta semana a la Investigación, durante la cual alumnos que cursan el Bachillerato de Investigación del centro presentarán una docena de trabajos relacionados con diferentes campos. La jornada de hoy, que ha contado con la asistencia de la concejala de Educación, Isabel Cruceta, se ha abierto con un Taller de Realidad Virtual y seguidamente, se han presentado algunos trabajos como el desarrollo de una APP para el Instituto, los artistas callejeros de la Plaza Mayor y los beneficios de la Equinoterapia en niños autistas. Otros trabajos versarán sobre los cielos de otros planetas, la huella digital bacteriana o la sinestesia.

Además, se desarrollará una charla dedicada al 'Arte, Restauración e Investigación', así como una mesa redonda sobre "Investigación y Educación".

## **Bachillerato de Investigación**

IES Juan Gris de Móstoles es uno de los pocos centros públicos en el que se imparte el Bachillerato de investigación, un proyecto nacido en el Instituto Octavio Paz y continuado tras la fusión con el IES Juan Gris encaminado a conseguir un mejor rendimiento académico de los alumnos de Bachillerato. Se basa en la realización de un trabajo de investigación original desarrollado por el alumno y tutorizado por un profesor del Centro.

A nivel metodológico, supone comenzar con formas de trabajo que posteriormente el alumno se encontrará en la Universidad y la experiencia previa asegura que su realización provoca una mejora notable en las capacidades del estudiante.

<http://www.iesjuangris.com>